

Glasrecycling zu Weihnachten und Silvester

Weihnachten und Silvester fällt überdurchschnittlich viel Altglas an. Sollten Sie vor einem überfüllten Glasbehälter stehen, seien Sie bitte verständnisvoll und suchen Sie einen anderen Glasbehälter auf. Oder vertagen Sie die Entsorgung, wenn dies möglich ist.

Idealerweise sollten Glasverpackungen nur an Werktagen zwischen 7.00 und 20.00 Uhr eingeworfen werden und die Ruhezeiten eingehalten werden. Sie können Glasverpackungen selbstverständlich auch am Recyclinghof ihrer Gemeinde kostenlos entsorgen.

Bitte nur Glasverpackungen zum Altglas geben:

- JA: Sekt- und Weinflaschen, Marmeladegläser, Parfumflacons – also alle Verpackungen aus Glas – gehören in die Altglas-Sammlung.
- NEIN: Kaputte Glaskugeln, Glasschmuck, Sektgläser und andere Glasprodukte gehören nicht zum Altglas.